



## ごあいさつ

栃木県テニス協会

会長 上野 通子

第64回関東実業団対抗テニストーナメント（ビジネスパル・テニス関東大会）が、ここ栃木県において盛大に開催されますことを、心より歓迎申し上げます。また、長きにわたり本大会の開催・運営にご尽力いただいております関係各位に、栃木県テニス協会を代表して深く感謝申し上げます。

本大会は、長きコロナ禍を経て、ここ数年で徐々に従来の形での開催となってきていると聞いています。これまで制限のある中でも継続されてきた努力が、いよいよ実を結び、会場には再び活気と熱気が戻ってくることでしょう。選手の皆様の真剣なプレーやチームの絆を感じられる大会となることを、心より期待しております。

近年、経済の低迷や働き方の変化などを背景に、企業内でのスポーツ活動が減少傾向にあると言われております。しかし、このような時代だからこそ、スポーツが持つ価値が改めて問われているのではないのでしょうか。身体を動かすことで得られる達成感や仲間との交流は、個人の満足度や幸福感を高めるだけでなく、職場の活性化や組織の一体感にもつながります。

本大会のような企業対抗のスポーツイベントは、参加される皆様にとって大きな励みとなり、さらには「Well-being（ウェルビーイング）」な社会の実現に向けた重要な一歩となるものと確信しております。スポーツがもたらす喜びや元気が、企業の中から地域へ、そして社会全体へと広がっていくことを心より願っております。

本大会が、選手の皆様にとってかけがえのない経験となり、思い出に残る素晴らしい大会となりますことを祈念し、開会のご挨拶とさせていただきます。